
《顶楼屋漏已久物业不配合维修》追踪

事情仍没进展
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一周热线回访

林先生来电：我干了 10 年的电焊

工，现在45岁了，听讲电焊工可以提前

5年办理退休，不知道是不是这样的？

记者祁琳回复：合肥市人力资源和

社会保障局称，林先生所说的是特殊工

种提前退休政策。但国家对于特殊工

种岗位有着明确的规定，一般来说机械

行业的容器内焊及氢氩弧焊，工作年限

满八年以上的，可以提前五年退休。普

通电焊工不属于可以提前退休的工种。

电焊工可否提前退？
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王女士来电：我在一个星期以前就

报名了初级会计考试，可总是显示照片

未审核通过，不知道该怎么办？

值班记者江亚萍回复：合肥市财政

局表示，符合规定的电子版照片为本人

近期证件照，格式为JPG，所占数据容量

为15KB以下，宽高比例为114×156像素

（照片清晰，人像清楚，背景为红蓝白色）。

照片审核为何通不过？

毛先生来电：合 肥 明 皇 路 在 哪

里 ，在 地 图 上 找 不 到 ，请 问 在 什 么

位置？

记者祁琳回复：记者从合肥市瑶海

区政府了解到，明皇路就是现在的站前

路，具体位置在临泉路以北。

明皇路在什么位置？

10月 31日：合肥鑫鹏大厦的业主刘

先生致电本报热线反映，交房一年多了，

地下车库一直未启用，业主的车只能停

在地面，但地上车位有限，很不方便。随

后，记者赶往现场进行了采访（详见本报

11月1日A8版）。

11月 4日：记者就此事进行回访，小

区物业的工作人员表示，11月4日，开发

商会派施工人员修地下管网，以后会逐

步进行电路照明、地面防尘等配套设施

的完善。但地下车库的具体开放时间，

她表示目前还不清楚。 记者 马冰璐

《地面车如织，地下车库空如也》追踪

管网已经开建

11月3日：省城太湖路华苑小区居民

张先生致电本报求助，称自己是顶楼住

户，楼顶漏水，想让物业出面协调其他业

主共同出资维修却遭到物业拒绝。

11月 4日：针对张先生的反映，记者

当天即展开了采访，并将问题反馈至该

小区物业公司，对方表示，其实顶楼物业

方面已经出资维修过多次，但是眼下物

业虽然想牵头办理，但是不少业主却表

示不愿意承担费用，所以物业公司方面

也很为难（详见本报11月4日A6版）。

11月 6日：记者再次联系到张先生，

他告诉记者，事情仍然没有进展，待周一

上班后，自己会去和物业以及辖区居委

会反映。“既然物业愿意协调，我当然很

高兴。”张先生最后说道。记者 江亚萍

10月31日：合肥市民董女士反映，今

年5月底出售了一套二手房，购房者的贷

款一直没下来，快半年了，对方还欠她17

万多房款，不知该如何是好。记者随后

对此事进行了采访，并咨询了律师（详见

本报11月2日A7版)。

11月 4日：记者对此事进行了回访，

董女士说，她和律师进行了沟通，但考虑

到法律诉讼需要花费较长时间，她决定，

目前还是等待贷款下来，“当初卖房时不

够谨慎，希望大伙儿以我的经历为鉴。”

记者 马冰璐

《未付尾款房屋已过户，买卖纠纷谁之责？》追踪

只能等待贷款
星报讯（实习生 刘海燕 记者 祁

琳） 日前，合肥市民徐先生致电本报

热线反映，“每天上班都要经过锦绣大

道到翡翠路，因为没有人行道，所以在

路上行走很担心，不知道该路段能否修

建人行道。”

记者从经开区管委会了解到，合肥

市将把锦绣大道规划改造成一条快速

通道，为避免返工和重复建设，部分未

实施人行道的路段下一步将规划完善。

没有人行道，市民心忧忧


